
Verbale n°2010  del consiglio regionale del comitato fiso fvg 
 
Udine, 30 aprile 2010 
 
Presenti: Mauro Nardi (presidente), Marirosa Hechich, Elena Margiore, Paolo Di Bert, Elvio 
Cereser, Marco Genuzio, Nicolò Zuffi (consiglieri), Fulvio Lenarduzzi (Orienteering School Friuli), 
Giovanna de Masellis (Semiperdo Orienteering Maniago), Luciano Cojutti (Sci club Udine), Paolo 
Sbrizzi (responsabile impianti). 
 
Il consiglio inizia alle ore 19,45 con il seguente ordine del giorno: 
 

1. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 

Il presidente comunica le attività svolte dall’ultimo consiglio ad oggi. 
- incontro c/o la sede FISO a Trento sul bilancio centrale e periferico a cui hanno partecipato 

Nardi e Pelessoni. Grazie all’accurato lavoro di Pelessoni, il nostro comitato è stato elogiato. 
- gare regionali di Monte Prat: la presidente della SOM De Masellis riferisce che nel 

complesso la manifestazione è andata bene. Lamenta gli eccessivi oneri che ricadono 
sull’organizzazione della prova a staffetta e propone che sia il comitato a farsene carico nei 
prossimi anni. 

- al raduno residenziale giovanile 1-3 aprile a Prosecco hanno partecipato una quindicina di 
ragazzi (di cui 10 hanno pernottato). Il responsabile di settore Marco Genuzio esprime 
soddisfazione per l’andamento, confermata dai partecipanti. 

 
2. EUROMASTERGAMES 

Il presidente Nardi legge le comunicazioni pervenute dal CONI regionale relativamente agli 
Euromastergames che si svolgeranno dall’11 al 18 settembre 2011.  
Dal momento che la IOF non riconosce alla manifestazione la valenza di Campionato Europeo, non 
esistono regolamenti a cui adeguarsi, perciò viene lasciata carta bianca al comitato organizzatore.  
Facendo riferimento alle precedenti edizioni (europei in Svezia e mondiali a Sydney), si discute 
sulle possibili ipotesi e si decide di proporre il seguente modello, che comprende anche la 
possibilità di introdurre il trail-o ( da valutare meglio con il CONI): 

- lunedì model event 
- martedì sprint a Palmanova ed eventuale trail-o 
- mercoledì qualificazione long a Sgonico (carta da ampliare) 
- giovedì riposo 
- venerdì trail-o 
- sabato finale long a Sgonico 

 
Nell’attesa che venga definita la ripartizione del budget da parte del CONI, in giugno verrà indetta 
una riunione organizzativa. 
 
 

3. ASSEMBLEA NAZIONALE E GRUPPO DI LAVORO SULLO STATUTO 
Il presidente Nardi evidenzia l’importanza che una rappresentanza delle società regionali vada a 
votare (muniti di deleghe per le società impossibilitate a partecipare). 
Inoltre è stato nominato dal consiglio federale il gruppo di lavoro che si riunirà per discutere 
principalmente sui voti plurimi e sul limite di 3 candidati per regione. Nardi parteciperà ai lavori di 
gruppo. 
 
 



 
4. VARIE ED EVENTUALI 
 

Giochi sportivi studenteschi: 
- nella fase provinciale di Faedis il livello dei partecipanti pare essersi abbassato e pertanto si 

propone di intervenire con un corso di aggiornamento per gli insegnanti della regione, che 
presumibilmente potrebbe tenersi nell’udinese a settembre. Inoltre si discute sui grossi limiti 
del trail-o così come viene previsto dalle schede tecniche scolastiche. La responsabile 
regionale scuola De Masellis propone di riprendere la discussione a settembre in una 
apposita riunione in cui verranno proposte modalità più funzionali. 

- proseguono i lavori per l’organizzazione dei GSS regionali, anche se continuano ad 
emergere problemi di copertura economica, nonostante siano arrivati finanziamenti dalla 
Regione alle istituzioni scolastiche. 

- GSS nazionali. Il responsabile nazionale Lenarduzzi comunica che a brevissimo la 
federazione deciderà se finanziare le fasi nazionali, chiedendo collaborazioni locali e 
riducendo i pernottamenti. 
 

Formazione: 
Di Bert illustra la Giornata Regionale della Formazione tenutasi a Udine il 24/4/2010. 
Sottopone quindi al Consiglio i risultati della sessione straordinaria di esami per Tracciatori 
e Direttori di Gara. Il Consiglio delibera l’iscrizione agli albi tecnici dei seguenti nominativi: 
Tracciatore C-O 
Gelsomino Franco 
Ghersi Giorgio 
Margiore Andrea 
Zuffi Nicolò 
Pacor Fulvio 
 
Direttore di  Gara C-O 
Gelsomino Franco 
Ghersi Giorgio 
Zuffi Nicolò 
 
 

Proposta di Elvio Cereser di offrire alle società regionali che lo richiedono una presentazione sul 
trail-o, presentazione anticipata al corso di aggiornamento. 
 
Esauriti gli argomenti all’odg la riunione viene conclusa alle ore 22.45. 
 
La verbalizzante  
Elena Margiore 
 


